

Die wahre Macht der Finsternis

Von Kite_017

Kapitel 5: Die Erinnerungen kommen zurück

Die Erinnerungen kommen zurück

/Der Drachen Clan/, in den Augen von Sataki schimmerte eine einzelne Träne. Er ging wieder an Deck Der Sunny und lehnte sich an die Reling.

Schweigen herrschte im Raum, keiner konnte sich das erklären, was sollte das denn heißen ewige Wesen? "Mir reicht es ich will mehr wissen und vorallem will ich Ruffy zurück". Ace gab sich die Schuld, hätte er doch nur Black Beard erledigt dann wäre das nicht passiert. Er lief seinem Bruder nach und lehnte sich ebenfalls an die Reling.

"Das Meer ist schön", Sataki starrte auf das tiefblaue Meer. "Du warst schon immer so" lachte Ace, "immer wolltest du aufs Meer". "Und was mach ich hier?". Der Tonfall wie seine Bruder das sagte machte ihn traurig. "Du willst Piraten König werden". Der Wind wehte beiden durchs Haar und wehte Ruffys Strohhut weg. Dieser trieb im Wind und drohte jede Sekunde ins Meer zu fallen. Sataki wusste zwar nicht warum aber er streckte seinen Arm in der Hoffnung den Hut zu erreichen. Umsomehr wunderte es ihn das es ihm gelang den hut zu erreichen. Sein Arm war mindestens um die 6 fache gröÙe ausgestreckt, als es normal wäre. Der Arm schnellte mit Dem Strohhut zurück zum Besitzer, der sehr verwirrt schien. "Ach ja und du hast Teufelskräfte", grinste Ace breit. Sataki setzte sich seinen Strohhut wieder auf, und zog an seiner Hand herum. "Gummi", stellte er erstaunt fest. "Ja, ja die Teufelskräfte liegen in der Familie". "Hmmm?". Sataki hörte auf mit den Versuchen und seinen wie er es nannte, Bruder an.

In der zwischen Zeit, viel Nami etwas ein. "Irgentwie erinnert mich das an was". "Was meinst du damit Nami?", fragte Chopper, dabei zuckte seine Nase. "Du warst damals noch nicht dabei, aber auf dem Nest der Drachen, ist doch so was ähnliches passiert". "Stimmt, das war so ähnlich, aber wie soll uns das helfen?", wollte Zorro auf seine so typische Art wissen. "Drachen?", der kleine Elch war begeistert und auch der Rest der damals nicht dabei war hörte nun aufmerksam zu. Nami probierte sich in der Zwischenzeit zu erinnern was damals passiert wahr. "Ryu ist doch damals auch gestorben, als er seine Familie suchte". Die anderen hörten ihr gespannt zu. "Und dann kam er doch auch wieder, als Drachen Baby". "Ich hab davon schon mal gehört aber das es wirklich existiert hätte ich nicht gedacht", es war selten genug das Robin mal so überrascht war. Kamy war ebenfall total aufgereggt, "Und ich dachte immer das

sind Fabelwesen", freute sie sich. "Das dachten wir auch von Merrjungfrauen", meinten alle gleichzeitig. Sanji stand auf, "Wenn das so ist sollten wir ihn fragen, ob das bei ihm so ist". So gab sich auch der Rest der Mannschaft an Deck.

"Da haste ja mal ne gute Idee gehabt GoldlÖckchen", kam es von Zorro. Sanjis Auge zuckte dabei gefährlich. "Wie wahr das, du möchtestgern Samurai?". Er packte Zorro am Kragen. "Du hast mich schon verstanden Blondie". Damit ging das tägliche geprügel der beiden wieder los. "Jungs?", meldete sich Ace, doch die reagierten nicht. Stattdessen stellte Nami die Frage. "Sag mal mit ewige Wesen, meinst du da sowas wie die Milleniums Drachen?". Satakis Augen weiteten sich, "Was ,woher kennt ihr die Drachen". "Wir sind ihnen unterwegs begegnet und der große Käpt´n Lysop hat dafür gesorgt, dass Ryu wieder Nachhause findet": Als er Namis Blick sah wich er zurück. "Ach ja?". Sataki traute seinen Ohren nicht, vor allem weil sich die zwei Streithähne immer noch zofen. "Ryu? Ihr kennt Ryu, wie gehts ihm?". Robin lehnte sich nun ebenfalls neben ihren Kapt´n. "Kennst du den Drachen Herr Käpt´n?". Für den Moment hörte Ace wieder zu. /Drachen echt unglaublich/. "Ja natürlich, das Nest der Drachen befand sich ursprünglich auf Onikon. Wie geht es den Ihnen?". "Gut , wenn man davon absieht, das er Jahre lang allein war ohne zu wisse wo das Nest ist und gestorben ist, und als Baby wiederkam. ". Dafür bekam Lysop eine geklebt. "Das hätte man auch anders sagen können!". Sie wandte sich an Sataki, "Es geht den Drachen gut und Ryu ist wieder bei seinen Freunden". Sataki strahlte übers ganze Gesicht, /Es geht ihnen gut/.

Ace hingegen hatte genug von dem Streit und ging jetzt dazwischen. "Wenn ihr nicht sofort aufhört, mach ich euch Feuer unterm Hintern". Wie aufs Stichwort fing Ace an zu brennen. Nami nervte es auch schon aber wenigsten griff jetzt einer mal ein. "Sag mal Ru...Sataki gehts dir nicht gut?". Der kleine Elch klang besorgt, da Sein Käpt´n am ganzen Körper zitterte. "Hey was hast du denn?". Er konnte nicht mehr einordnen wer ihn grade die Frage gestellt hatte, aber Zittern wurde immer stärker. Die Bilder von seinem tod kamen wieder hoch. Bis jetzt hatte er es vergessen doch da waren sie wieder. Er konnte regelrecht wieder das Feuer auf seiner Haut spüren. Er wollte jetzt nur noch weg, weg von dem Feuer.

Als die drei das Hörten drehten sie sich um. "Hey ist alles in Ordnung?", bei der frage ging Ace immer näher zu seinem Bruder um zu sehen was er hatte. Doch je näher er kam deso mehr versuchte sich Sataki von ihm zu entfernen. "Geh weg", flehte er Ace an. "Komm bloß nicht näher!". "Hey Ace vielleicht hat er ja Angst vor dem Feuer", scherzte Lysop. /Könnte stimmen/, überlegte sich der Kommandant von White Beard. Damit hörte er endgültig auf zu brennen, und das Zittern seines Bruders ließ wirklich nach. "Hey Ruff, seit wann hast du vor Feuer Angst?".

"Ich", in seiner Stimme konnte man noch furcht hören. "Ich bin im Feuer gestorben". "WAS etwa als ihr angegriffen wurdet?", Robin war schockiert. "Nein, ich wurde als Demon verbrannt". Sataki zuckte zusammen, er bekam schreckliche Kopfschmerzen. Viele Bilder schosen ihm durch den Kopf. Bilder Von seiner Kindheit, von diesen Leuten. Die Erinnerungen kamen zurück.